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Beginn: 20:00 Uhr 

Ende:  20:47 Uhr 

Anwesende: siehe Liste 

 

Top 1. Eröffnung und Begrüßung 
Der erste Vorsitzende U. Flathmann begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung.  

Die Versammlung erhebt sich zum Gedenken an das Gründungsmitglied und Vorstandsmitglied 

Uwe Gerken.  

Ebenso erhebt sich die Versammlung zum Gedenken an das Mitglied Heinrich Bredernitz.  

 

Top 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
Es wird festgestellt, dass mit dem Schreiben vom 06.03.2022 ordnungsgemäß geladen wurde. 

Coronabedingt wurde der erste Termin aus dem Januar 2022 verschoben.  

 

Top 3. Genehmigung der Tagesordnung 
Die vorgelegte Tagesordnung wird genehmigt. 

 

Top 4. Feststellung der Stimmberechtigung 
 22 Teilnehmer sind stimmberechtigt, somit wird die Beschlussfähigkeit festgestellt.  

 

Top 5. Verlesen des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 25.01.2019 
Das Protokoll hat vorgelegen, wurde am 20.12.2021 an alle Mitglieder per E-Mail verschickt und ist 

auf der Homepage (www.partnerschaftsverein-hambergen.de) einzusehen, daher wird darauf 

verzichtet das Protokoll zu verlesen.  

  

Top 6. Bericht des Vorsitzenden 
U. Flathmann gibt einen Rückblick auf die vergangenen Jahre. 

Der Pressewart wurde beim letzten Mal im Jahr 2020 nicht gewählt, die Wahl sollte in das Jahr 

2021 verschoben werden.  

Im Jahr 2020 war die Fahrt nach Frankreich geplant, sollte stattfinden und dann kam Corona. Die 

Busbestellung konnte storniert werden. Im Jahr 2020 fanden keine Vorstandssitzungen statt. Es 

gab zum Ende des Jahres ein Mitgliedsbrief, in dem mitgeteilt wurde, dass coronabeding keine 

Beiträge eingezogen wurden. 

Im Jahr 2021 fanden nur 2 Treffen des Vorstandes statt. Wir konnten auch in dem Jahr leider 

keine Veranstaltungen planen.  

Die Jahreshauptversammlung wurde dann eigentlich für den 21.01.2022 geplant, konnte dann 

aber auch coronabedingt nicht stattfinden.  
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Es ist schwierig zu sagen, welche Veranstaltungen in diesem Jahr möglich sind. Wir haben für 

Pfingsten eine Einladung der Franzosen erhalten. J. Francomme sagt kurz etwas zur Einladung. 

Die Franzosen würden gerne eine kleine Gruppe von ca. 10 Personen zu Gast haben. 

Es haben sich 9 Personen bereit erklärt nach Frankreich zu fahren. 

Das Sommerfest soll immer noch wie geplant bei Familie Schramm stattfinden.  

Es ist zur Zeit noch fraglich, ob der Weihnachtsmarkt in diesem Jahr stattfinden kann. 

Marion Schramm äußert dazu, dass sie Kontakt zur Partnergemeinde Steinhagen hatte und es auf 

jeden Fall möglich sein sollten, eine kleine Veranstaltung stattfinden zu lassen und man sich 

„intern“ trifft. 

 

Top 7. Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüfer 
Der Kassenwart O. Heusmann nannte die wichtigsten Ein- und Ausgaben und erläutert den 

vorgelegten Kassenbericht. (Siehe Anhang)  

Die Kasse ist von den beiden Kassenprüfern Matina Gerken und Uwe Schröder, am 20.04.2022 

geprüft worden und sie bestätigen die einwandfreie Buch- und Kassenprüfung. 

 

Top 8. Beschlussfassung über die Entlastung 
Die Kassenprüferin M. Gerken beantragt die Entlastung des Kassenwartes und des gesamten 

Vorstandes. Die Entlastung des Kassenwarts und des Vorstandes erfolgt einstimmig. 

 

Top 9. Wahlen  
Als Wahlleiter für den 1. Vorsitzenden wird W. Fischer bestimmt. Alle weiteren Wahlen übernimmt 

der 1. Vorsitzende Udo Flathmann.  

 

1. Vorsitzende/r   Vorschlag U. Flathmann, bei einer Enthaltung gewählt und nimmt an. 

2. Vorsitzende/r Vorschlag Andrea Freudenfeld, wird einstimmig gewählt und nimmt an. 

3. Vorsitzende/r Vorschlag Ute Schröder, bei einer Enthaltung gewählt und nimmt an. 

Kassenwart/in  Vorschlag Otto Heusmann, bei einer Enthaltung gewählt und nimmt an. 

Schriftführer/in Vorschlag A.-K. Gerken, bei einer Enthaltung gewählt und nimmt an.  

Werbe- und Pressewart    Vorschlag Nathalie Schröder, bei Abwesenheit einstimmig gewählt. 
     Hat im Vorfeld ihre Einwilligung zur Wahl gegeben.  
 
Eines/r Kassenprüfer/in    Vorschlag Wilfried Samberg, bei einer Enthaltung gewählt und nimmt an. 

 

Top 10. Bestimmung der Beiträge 
Es wird in diesem Jahr von einer Beitragserhöhung abgesehen. 
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Top 11. Anträge 
Es liegen keine voreingereichten Anträge vor. 

 

Top 12. Verschiedenes, Wünsche und Anregungen 
 

• Wohnwagen: der Wohnwagen steht seit 2 Jahren bei J. Vollmerding nicht mehr in der 

Scheune, sondern zurzeit draußen. Deshalb hat dieser nun mit einer Schutzfolie 

überzogen. Der Wohnwagen sieht von innen aber gut aus. 

• J. Francomme weist darauf hin, dass der Weihnachtsmarkt rechtzeitig geplant werden 

muss, weil die Flugtickets frühzeitig gebucht werden müssen. Ansonsten kann es ggf. 

passieren, dass die Franzosen aus Kostengründen nicht kommen können. Vorgeschlagen 

wird, dass die Mitglieder der deutschen Seite evtl. den Stand dann betreuen.  

Es werden weitere Vorschläge gesammelt, unter anderem, dass die Tickets trotzdem 

gebucht werden und bei Entfall des Weihnachtsmarktes die Franzosen dann zu Besuch 

kommen.  

 

Gez. A. Gerken 

(Schriftführerin) 


